

El doctor Fidel Ernesto Borzi asumió como secretario del Juzgado de Instrucción y Correccional Nº 2 de la Segunda Circunscripción Judicial de la provincia.

Fue durante un acto oficial realizado ayer a las 11 en el salón “Juan José Paso” del Superior Tribunal de Justicia, donde el presidente de la Corte, doctor Marcos Bruno Quinteros le el tomó juramento de estilo al flamante funcionario judicial.

El nuevo secretario fue designado por Acuerdo del STJ número 3180 punto segundo, facultándose a la Presidencia a disponer la convocatoria del mismo, la cual se concretó a través de la Resolución 486/23 (Sup).

En el acto de ayer a la mañana, la secretaria de Gobierno, Verónica Priewe inició la ceremonia con la lectura de la resolución de designación del nuevo secretario judicial, luego el doctor Borzi juró ante el presidente y los ministros Guillermo Alucín, Ariel Coll y Eduardo Hang y, finalmente, la funcionaria leyó el acta pertinente.

Cubrir vacantes

En el cierre, el doctor Quinteros habló a los presentes destacando la importancia del acontecimiento, porque implica cubrir una vacante muy importante como es la de una Secretaría jurisdiccional, lo cual “complace al Superior Tribunal”.

Dirigiéndose al nuevo funcionario, el titular del STJ señaló que acompaña muchos años a la Justicia provincial y es “parte integrante de la familia judicial”, toda vez que ni bien se recibió de abogado ingresó a trabajar al Poder Judicial. “Hizo una carrera que va en ascenso y que culminó el año pasado cuando fue designado jefe de la Unidad Fiscal del Programa de Oralidad de la Segunda Circunscripción, lo que habla a las claras que fue cosechando a lo largo de su trayectoria el reconocimiento de sus superiores y que hoy se consagra con otro peldaño más en esa carrera que suponemos va a seguir en ascenso”, subrayó el doctor Quinteros.

En la misma línea, dijo que como secretario jurisdiccional debe trabajar en equipo, muy consustanciado con lo que le pasa a los empleados y empleadas del Juzgado, generando un ambiente laboral sano, donde el mérito sea a través de los conceptos que vuelque en las notas anuales, reconociendo a aquellos que trabajan y siendo justo con aquellos que no lo hacen y, en todo caso, bregando para que recapaciten.

Señaló también que deberá articular mucho con los profesionales, convirtiéndose en el intermediario con la jueza Mariela Isabel Portales, que tiene para el STJ el mejor de los conceptos por su desempeño laboral, siendo una persona muy comprometida y dinámica en sus funciones. “Entonces usted va a ser parte de ese equipo y va a tener que responder a esas expectativas de la mejor manera, porque en definitiva lo que todos queremos es el mejor servicio de Justicia”, concluyó el presidente del STJ.

Asumió el Dr. Fidel Borzi como secretario de Instrucción y Correccional de la Segunda Circunscripción

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 08 Noviembre 2023 06:54

